## Una veintena de carreras no llenan las plazas para el curso que viene - Las Provincias - 26/08/2016

## Una veintena de carreras no llenan las plazas para el curso que viene

Los grados relacionados con la arquitectura y la construcción vuelven a situarse entre los que más vacantes suman

## :: J. BATISTA

VALENCIA. El curso empieza en algo más de dos semanas en las universidades públicas, que aunque presentan una buena tasa de ocupación en términos generales tendrán plazas libres en 25 títulos de grado. Es decir, pese a las previsiones de matrícula, no han conseguido llenar todos sus puestos tras la preinscripción, ni siguiera a través de segundas y sucesivas opciones. Se llevan la palma los estudios vinculados con la arquitectura y la construcción, que llevan años soportando la pérdida de atractivo entre el alumnado coincidiendo con la crisis económica.

Así se desprende del informe realizado por la Conselleria de Educación tras la adjudicación de las plazas de nuevo ingreso. La Universidad de Alicante es la que presenta más casos, mientras que la de Valencia sólo pincha en una de sus carreras. Eso sí, sin tener en cuenta los títulos que se imparten a través de centros adscritos, pues tienen un tratamiento diferenciado.

En cuanto a la primera, destacan los grados de Arquitectura Técnica, que cubrio sólo el 32% de sus 150 plazas, e Ingeniería Civil (39,4% de 170). Filologia Catalana llegó al 56%, Estudios Árabes e Islámicos al 62% y el grado en Humanidades al 64%. El resto de títulos con vacantes son ADE, Estudios Franceses, Fundamentos de la Arquitectura, Gestión y Administración Pública y Relaciones Laborales y Recursos Humanos. En todos estos la tasa de ocupación es superior a la alcanzada por los anteriores, llegando hasta el 89,4% de la última.

Arquitectura Técnica también es la carrera con más vacantes de la Jaume I de Castellón, con 21 de las 60 plazas cubiertas (35%). Mejores registros presenta en el resto de grados de la lista: 69,5% en Finanzas y Contabilidad, 70% en Gestión y Ad-



Jóvenes en el campus de Tarongers de la Universitat de València. :: IRENE MARSILLA

ministración Pública, 82% en Humanidades y 86,6% en Ingeniería Agroalimentaria.

En cuanto a la Miguel Hernández de Elche, Ingenieria Eléctrica lidera el ranking de más vacantes (44% de ocupación), seguida de Administración y Dirección de Empresas (62%), que si se llena en otro de sus campus, de Ingeniería de Tecnologías de la Telecomunicación (64%) y de Estadistica Empresarial (66%). Tampoco cubren todas sus plazas Derecho en la modalidad semipresencial (76,2%), Ingeniería Agroalimentaria (82,8%) ni Relaciones Laborales (78,6%).

El informe atribuye a la Politèc-

El informe atribuye a la Politècnica de Valencia dos casos: Ingeniería en Geomática y Topografía (57,3% de ocupación) e Ingeniería de Obras Públicas (72%). La institución también ofrece Arquitectura Técnica y Fundamentos de la Arquitectura, y en base a la estadistica funcionan bien, pues llenan la oferta. Eso sí, en el primer caso para cien plazas sólo 69 personas la pidieron en la primera opción de su solicitud, la que marca la preferencia del alumno, lo que indica que se pudo cubrir con las sucesivas, es decir, con aquellos que no entraron en su carrera prioritaria.

Por último, el título de la Universitat de València es Información y Documentación, con el 70% de sus plazas adjudicadas. En datos glo-

bales, el sistema público valenciano presenta 1.260 vacantes, pues ocupó 24.280 de sus 25.540 puestos ofertados (95% del total).

Las cifras oficiales son interesantes si se tiene en cuenta que Educación tiene previsto acometer a lo largo de la legislatura un mapa de titulaciones para racionalizar la oferta, en el sentido de que dan pistas de aquellos estudios que pierden aceptación entre los nuevos universitarios. Eso sí, de momento sólo se ha apuntado a grados muy repetidos en los campus, como los de magisterio. Aunque se sitúan entre los más demandados, la sobreoferta puede tener consecuencias en el mercado laboral.